



Alle guten Geister gegen Sozialraub !

Köln spart wegen angeblicher leerer Kassen:

- Streichung des Bibliothekbusses
- Kürzung von Hausaufgabenhilfen
- Schließung von Kinder- und Jugendtreffs
- Abbau von Spielplätzen
- Verringerung des VHS-Angebotes
- gleichzeitig Erhöhung der Gebühren für VHS-Angebote
- Schließung von Schwimmbädern
- Streichung des Familienpasses
- massive Kürzungen bei den noch verbleibenden Einrichtungen

Köln gibt aus für die Fußballweltmeisterschaft und für die Bewerbung zur Kulturhauptstadt Europas:

- 250 000 Euro pro Jahr für die Bewerbung zur Kulturhauptstadt
- 61 000 000 Euro für ein neues Museumszentrum am Josef-Haubrich-Platz
- ca. 3 000 000 Euro für das neue Fußballstadion
- 1 700 000 Euro für den Ausbau der S-Bahn-Haltestellen Deutz und Hauptbahnhof für die Fußball-WM
- 250 000 Euro für den Ausbau **und Rückbau** von Parkplätzen für die Fußball-WM
- außerdem 1 700 000 Euro Miete pro Jahr für das Stadthaus in Deutz + den Aufwendungen für die Instandhaltung

**Unsere Gelder sollen uns allen zugute kommen,
nicht wenigen Konzernen und Banken.**

**Macht mit bei den bundesweiten Aktionstagen
gegen den Sozialraub am 2. und 3. April 2004**

Das Netzwerk für eine kämpferische und demokratische ver.di

Das Netzwerk besteht seit dem Sommer 1996 und ist ein bundesweiter Zusammenschluss kritischer Kolleginnen und Kollegen, die eine inhaltliche und personelle Alternative zur derzeitigen offiziellen Gewerkschaftspolitik, insbesondere der Tarifpolitik, aufbauen wollen. Das Netzwerk arbeitet mit im Sozialforum Köln.

Website: <http://www.netzwerk-verdi.de>
e-mail: postmaster@netzwerk-verdi.de

**Weiter feiern nach dem Geisterzug:
Kommt ins „Casa dei Popoli“, Bayenstr. 15
Straßenbahnhaltestelle Ubierring,
200 m flußabwärts, am Stollwerck**